



La dimisión de Carlos Lesmes profundiza la crisis del CGPJ

El Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) se adentra hoy en un terreno desconocido marcado por una profunda crisis cuyo resultado es incierto y su resolución poco clara. **Carlos Lesmes**, presidente del CGPJ y del Tribunal Supremo anunció ayer en un comunicado enviado a los medios de comunicación que hoy **va a renunciar a sus cargos**.

En el mensaje distribuido ayer afirmaba que “perdida toda esperanza de rectificación y ante el patente deterioro del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, que no puedo evitar, **mi presencia al frente de estas instituciones carece ya de utilidad y sería además contraria a mi propia conciencia profesional**, por lo que se impone mi renuncia como presidente, ya que mantenerme a partir de ahora en esta responsabilidad solo puede servir para convertirme en cómplice de una situación que aborrezco y que es inaceptable”.

La renuncia de Lesmes no es una sorpresa. El pasado 7 de septiembre, en su discurso en el acto solemne de la Apertura del Año Judi

...